

Plan de RECONVERSIÓN DE PATIOS FERROVIARIOS



Dirigentes vecinales se capacitarán como líderes sociales

Dirigentes de las diversas Juntas Vecinales colindantes a las instalaciones del Ferrocarril de Antofagasta comenzaron su proceso de inscripción para participar en una capacitación como líderes sociales.

El curso busca entregar herramientas a los participantes en manejo comunicacional, resolución de conflictos y desarrollo de proyectos. Con respecto a esto último, el propósito es que los dirigentes se empoderen al momento de planear, formular y postular sus iniciativas de mejoramiento barrial con mayor certeza a la oferta de fondos públicos existentes.



FCAB abre Programa de Educación Ambiental con establecimientos educacionales

Siete colegios cercanos a la vía férrea en Antofagasta serán beneficiados con el Programa de Educación Ambiental, impulsado por la Gerencia de Desarrollo Territorial. La iniciativa destaca por ser participativa y adaptarse a las necesidades y malla curricular de cada establecimiento educativo en materias como reciclaje y energías limpias, entre otras. Las actividades se implementarán durante el segundo semestre de este año, una vez que se efectúe la firma de un convenio entre FCAB y los sostenedores y/o directores de las escuelas elegidas.

Canales de denuncias y consultas: <http://sri.aminerals.cl/> @lineaetica.consultas@aminerals.cl 800-362-672

contacto@fcab

@equipoFCAB

portalfcab

FanPageFCAB

equipofcab



Hoy tengo el honor, como profesional y mujer, de liderar una empresa emblemática en la región, con 130 años transportando lo valioso del norte, aportando al desarrollo sustentable de la región de Antofagasta y con importantes retos en el futuro.

El trabajo en equipo y las relaciones de confianza que podamos generar con todos nuestros colaboradores, vecinos y grupos de interés serán un pilar fundamental para obtener mejores resultados. Hemos sido capaces de conjugar la seguridad, el respeto por el medio ambiente, el cumplimiento de las metas del negocio y el sentir de la comunidad, abriendo el Ferrocarril a una vinculación sostenida e integral con las ciudades donde estamos presentes.

Ahora, emprendemos un relevante desafío con el Plan de Reconversión de Patios Ferroviarios (PRPF); iniciativa que, a través de tres proyectos (Habilitación

de Suelos, Traslado Progresivo de Operaciones y Desarrollo Urbano), buscará aportar soluciones para mejorar la calidad de vida de los habitantes de Antofagasta.

Los invito a seguir agregando valor a lo que somos y hacemos, bajo una mirada sustentable, adaptándonos y haciéndonos parte de las transformaciones de la sociedad, para que las generaciones futuras también reconozcan la relevancia de FCAB y sientan orgullo de su operación.



(56-55) 2206100

Bolivar 255-Casilla ST - Antofagasta - Chile

www.fcab.cl



12 locomotoras nuevas arribarán este semestre a FCAB

El Ferrocarril está modernizando su operación con vías, carros y locomotoras que buscan además elevar los estándares de seguridad. Este semestre llegarán 12 nuevas locomotoras (7 GT42 y 5 GE C23).

“Son las más modernas de Chile, nos dejan como pioneros en el uso de locomotoras GE con tecnología de punta y a la vanguardia del transporte ferroviario de carga en la costa oeste de Sudamérica”, explicó Livio Santos, Subgerente de Mantenimiento Material Rodante. Para aprender todo sobre las C23, instructores de la Unidad de Formación y Seguridad del Ferrocarril de Antofagasta y dos grupos de supervisores de operación ferroviaria viajaron al Ferrocarril Oriental en Santa Cruz, Bolivia.

También, un equipo de 5 supervisores y mantenedores de la Gerencia de Mantenimiento e Ingeniería visitó la fábrica de General Electric (GE) en Contagem, Brasil, para capacitarse en mantención de los motores diésel 7FDL-12.



Comenzó el Campeonato de Futbolito

Entre el 6 de julio y el 28 de septiembre, se realiza la cuarta versión del Campeonato de Futbolito en el Complejo Deportivo de FCAB en Antofagasta.

Durante 7 fechas participan 200 trabajadores, que compiten con la camiseta de uno de los 15 equipos inscritos en el torneo. Disputan la copa todas las áreas del Ferrocarril de Antofagasta, Train, Ingeniería y Servicios. A esto, se suman actividades recreativas y operativos gratuitos de salud para las familias de los jugadores.



Diversidad e Inclusión: reclutamiento de personas con discapacidad

Actualmente, en el Ferrocarril de Antofagasta trabajan 4 personas con discapacidad en áreas operativas y de mantenimiento, quienes han podido desarrollar su talento y aportar así al crecimiento de la compañía. Como parte de la Estrategia de Diversidad e Inclusión, a partir de julio de 2019, todos los procesos de reclutamiento en FCAB son inclusivos. Es decir, cualquier persona con discapacidad puede postular a los cargos vacantes. “En FCAB queremos atraer al mejor talento para incorporarlo en nuestro mundo laboral, generando cambios en la cultura organizacional, al sumar diversidad al equipo. Por ello, nos estamos preparando para entender y contribuir al efectivo desarrollo del proceso inclusivo, el cual aportará mayor motivación, compromiso y resultados para la compañía”, manifestó Boris Astete, Gerente de Recursos Humanos.



Más de mil personas participaron en la 1ra. Semana de la Seguridad

FCAB convocó a empresas colaboradoras, organismos públicos y de seguridad, organizaciones sociales y educativas, y trabajadores de la región, para llevar a cabo la Primera Semana de la Seguridad. Entre el 17 y 21 de junio pasado, desplegó actividades prácticas de primeros auxilios en el hogar, responsabilidad conductual en el trabajo, charlas técnicas de transporte y manejo de sustancias peligrosas e interacción con equipos ferroviarios. También se hicieron intervenciones lúdicas en faena, colegios y cruces ferroviarios sobre el autocuidado, finalizando con una feria especializada de seguridad.

“Nuestra primera prioridad es la seguridad y la salud de las personas, y así lo replicamos a más de mil 300 trabajadores, sus familias y vecinos, en todas las zonas donde operamos: Antofagasta, Calama y Mejillones fundamentalmente”, expresó René Vallejos, Gerente de Seguridad y Salud Ocupacional.



Cursos de primeros auxilios y uso de extintores

El uso adecuado de extintores mediante la práctica y las diversas conductas adecuadas para enfrentar una situación de conato de incendio, además de la atención de primeros auxilios, son herramientas básicas que los ferroviarios deben manejar.

Durante el mes de julio la Gerencia de Recursos Humanos extiende el Plan de Capacitación con ambos cursos dirigidos a todos los trabajadores.

Dudas o consultas dirigirlas a: macarena.aranguiz@fcab.cl, sebastian.lazo@fcab.cl, www.fcabcapacita.cl



Nuevo paso peatonal para vecinos de Altos Gran Vía de Antofagasta

La cohabitabilidad del tren y las ciudades requiere gestionar los impactos que genera esta operación. Es así como FCAB sostiene el proyecto de construcción, mantenimiento y mejoramiento de los cruces y pasos peatonales en toda la región, y recientemente entregó un nuevo paso peatonal a la comunidad de Altos Gran Vía y Parque Inglés, ubicado entre las calles Luis Franco Ávalos y Guillermo Deisler, que une la avenida Andrés Sabella con Luis Undurraga. “La obra es resultado de un proceso de diálogo ciudadano con foco en aportar a la calidad de vida de los vecinos, cumpliendo con todas las normas de urbanismo establecidas. Considera aceras de hormigón en toda su extensión, acceso a la faja ferroviaria por escaleras, una de ellas en altura. Creemos que el tránsito tanto de las personas como del tren será mucho más seguro”, explicó Solange Medina, Gerente de Sustentabilidad y Asuntos Públicos.